

<前期を振り返り思うこと>

会長 田辺征一



学園都市ワイズの皆様、新年あけましておめでとうございます。

会長就任後早や半年、実質在籍期間2年足らずでの就任で、六甲部やクラブのことについてはわからないことが多く、未知の航海でしたが、皆様のご協力により楽しく有意義に過ごせましたことを感謝しています。

今期は、我がクラブが六甲部役員を担当していますので、その分、クラブとしても例年以上に忙しかつたのではないかと思います。私自身、この半年は鹿児島クラブ在籍中よりはるかに密度の濃いワイズ生活を送らせていただきました。

サポートするYMCAが身近にあることは私には新鮮で、ワイワイまつり、チャリティラン、学園夏祭り、クリスマス例会、各種ファンド事業など、どれも目新しくやりがいのある活動でした。

現在、西神戸YMCAのウェルネスに通っていますが、多くの壮年たちが体力維持・シェイプアップに励んでおられます。彼・彼女たちにワイズメンクラブの存在を知っていただき、かかわりを持っていただけたかが目下の課題ですが、どうすればよいのかわかりません。わがクラブの実働部隊の平均年齢は現在70歳、他のクラブと同様に高齢化が進んでいます。5年先、10年先を考えると一抹の不安を覚えます。このことも今後の大きな課題です。あらゆる機会を逃さずワイズメンクラブのパンフを用意するなど、広報・宣伝活動に留意する必要があると思います。

以下、簡単に例会を振り返ります。

7月：中道メネット事業主任に今期活動の大きな柱である「子どもの貧困問題」についてお話いただきました。YMCAおよびワイズメンの使命でもある地域のニーズに答えることの大切さを学び、引き続き、YMCA職員で太山寺児童館の水野さんから学童保育の現状報告があり、卓話後は久方ぶりに会食をし、和気あいあいの時間となりました。

8月：2年ぶり開催の学園夏祭りに協賛参加。YMCAテントのもと瞬発力測定と握力測定を行い、行列ができるほどでした。

9月：檜木ワイに「ヨットは楽しい」と題して、ヨットの構造、操縦法、レースでの経験談など模型を使って語っていただいた。現在、体調を崩しておられますが、1日も早い現役復帰を祈っています。

10月：西神戸YMCAの「ワイワイまつり」あいに

くの雨模様でしたが、恒例のモチは完売。

11月：秋晴れのもと、チャリティランで恒例のモチつき。両モチつきとも何とか40kgをついたが、つき手・まるめ手の確保に不安があり、今後、改善が必要です。

12月：クリスマス例会は常日頃YMCA活動を支えているリーダーや、YMCA職員、ワイズメンなど総数49名が集い、豊かな料理とビンゴゲームで大いに盛り上がりました。

今期は、六甲部役員のクラブ訪問に同行させていただき、他クラブと交流できたことは幸いでした。来期は岡山クラブとのDBC締結が予定されており、今後のクラブの活性化につながることを期待しています。

<1月第二(事務)例会報告>

書記 野呂 隆



- ・日時：2018年1月11日(木) 19:00～21:00
- ・場所：西神戸YMCA
- ・出席者：佐伯、杉本、館、達、田辺、丹家、中村、野呂、藤井(久)

1. 報告事項

(1) 学園都市クラブ主催クリスマス会

- ・12月9日(土) 18:30～

学園都市のYMCAホールにおいて、丹羽和子牧師(神戸ポートクラブ)による礼拝のあと、クリスマス祝会を行いビンゴゲームで楽しんだ。YMCAスタッフ、リーダー会、ワイズメンバーなど49名が参加して、盛大な催しになった。

(2) チャリティラン実行委員会(評価会)

- ・12月11日(月) 19:00～、神戸YMCA三宮会館
- ・出席：田辺会長

チャリティランは総勢900名の参加があり、競技者の想いや意欲の表れた華やかな大会になった。例年より学生数は少なかったが、学校行事の関係や小学生の教員引率がなくなった影響などがあるようで、原因を調査して来年に備える。

(3) 芦屋クラブ20周年記念例会

- ・12月23日(土) 13:00～
- ・参加者：杉本、田辺、中村、野呂、藤井(久)

柏原クラブ会長挨拶、中道神戸YMCA理事長の奨励・祈祷、来賓祝辞に続き、往年の名ギタリスト・クロード・チャリの”ギター&トークショー”を楽しんだ。お得意の10曲が演奏され、昔懐かしい曲

もあって心地よい音色に聞き入った。総勢 150 余名の来場で、賑やかな祝会であった。

(4) 台湾高尾ポートクラブからクリスマスカードが届く

30 名余の会員のサインの入ったクリスマスカードを頂いた。当方からも中国の旧正月に合わせて祝賀カードを贈ることにした。

2. 協議事項

(1) 岡山クラブとのDBC締結(2月第一例会来訪時の対応について)

来訪される人数などが分かった時点で、具体的な準備を進めることにした。

(2) 次期六甲部キャビネット(書記、会計、事務局長)

杉本部長より、大田次期会長(神戸西ク)の意向に配慮しながら進めている旨の説明があった。

(3) 次期六甲部地域奉仕・環境事業主査(学園都市クラブ担当)の選出

藤井久子メンに決定した。

(4) ベルマーク、インクカートリッジ回収箱設置について

回収箱をYMCAの玄関ホールに設置する。詳細についてはYMCAと調整する。

(5) 1月第一例会 1月20日(土)18:00~ 神戸イタリアン「CREDO(クレイド)」での新年懇親会
住所:中央区磯上通8-1-23 SOGO WING 3F ☎ 神戸261-0597

(6) 今後の第一例会:

・2月15日(木)ワインの話

17時からパーティー用料理購入を開始

・3月15日(木)フルート演奏

(7) YMCA 幼児教室餅つき(4うす) スタッフと備品借用要請 1月30日(火)8:30~、西神戸YMCAが毎年実施している行事で、今年は当クラブに当日の作業の協力要請があった。

次回例会で応援者を募る。

(8) 2017/2018 次期国際会長候補者選挙

田辺会長が期限に間に合うように送付する。

(9) ピンクティーシャツ販売

杉本部長から趣旨説明と購入要請があり、希望者が予約した。

3. その他報告・協議事項

(1) YYフォーラム 2月10日(土)13:00~

17:00 神戸YMCA三宮会館 申込締切り2/2(金)、参加予定:杉本部長、田辺、中村、野呂、藤井(久)

(2) 第10回コミュニケーション学院・神戸YMCA日本語スピーチコンテスト 2月28日(水)9:00~13:00、兵庫県民会館県民ホール、協賛金¥5,000 協賛金申込書提出:2月20日(火)まで

4. 今後の西日本区・六甲部行事予定

◎ 第29回阪和部新年合同例会 1月13日(土)12:00~ シティプラザ大阪

◎ さんだクラブバレンタインコンサート(クラシックピアノ) 2月3日(土)14:00~郷の音小ホール

◎ 西日本区中西部・メネットアワー 2月17日(土)14:00~ 大阪YMCA土佐堀会館

◎ 京都グローバルクラブ25周年記念例会 3月3日(土)16:00~・4日(日)

◎ 名古屋クラブ70周年記念例会 3月4日(日)13:00~

◎ 第2回六甲部評議会3月24日(土)神戸YMCA(懇親会はグリーンヒルホテル神戸を検討)

◎ 「きらりと輝くアート展」参加者募集 4月28日(土)10:00~ 神戸YMCA

◎ 神戸ポートクラブ創立30周年被災地復興支援チャリティーコンサート 4月28日(土)13:30~ 第1部:神戸YMCA三宮会館チャペル、第2部:グリーンヒルホテル神戸

◎ 第21回西日本区大会 6月9日(土)・10日(日) ANAクラウンプラザホテル神戸

<ANA チャーター便で行くスイスゆったり
アルプス3大名峰と氷河特急
デラックスシート9> (第5回)

丹家元陽 メン

7月15日(金)

13℃。今日は三大名峰最後の Mont Blanc 観光へ Chamonix まで約 1.5 時間のバスの旅。ここは国境を越えてほんの少しフランス領に入る。標高 1037m。まずはモンブラン観光ヘロープウェイに乗る。約 50 人乗りのゴンドラで 2310m のブラン・ドウ・レギーユへ。途中支柱なしで一直線。次に乗り換え



て、更に上のエギーユ・デュ・ミディまで1500mを約8分で一気に昇る。ここも一本のロープで支柱なし。下から見るとほぼ垂直に見える。右手にはボソン氷河が広がり1時間に約1cm流れているという。

頂上の展望台着。3842m。「絶対、走らないで下さい！」。ここは周辺の建物につららが下がり氷点下の世界。富士山の頂上より高く、晴天だが風も強くダウンを着て、ヒートテックのパッチをはいても寒い。左手にはバリカンの刃のようなギザギザの山頂が連なるグランド・ジョラス4208m。そして右手にはなだらかな山頂で有名なヨーロッパ最高峰モンブラン4808mが優雅にそびえ立つ。眼下には氷河の上でトレッキング、スキーを楽しむ人達が豆粒にしか見えない。

下山後の昼食は、両側にレストランやスポーツ店、土産物屋さんが軒を並べるシャモニーのメインストリート、パカール通りを歩いて到着。17℃。前菜はトマトとクリームチーズの冷たいガスパッチョですっきりと。そしてメインはポークソテー、ポレンタ(トウモロコシの粉のニョッキ風)添えとサーモングリル、野菜添えのチョイスメニュー。勿論、家内と1つずつ頼んでシェアしたのは言うまでもない。このポークソテーが美味！日本風に言うと豚の角煮様で、冷たいビールと白ワインとの相性が抜群！デザートはフレッ

シュチーズで大満足。このレストランからは背後にモンブランの頂上が雲の合間に見え隠れ。店の前のソシュール広場にはモンブラン初登頂を果たしたパルマが山頂を指差しその横にどっしりと立っているパトロンソシュールの像がある。

ゆったりとしたランチ後、ローザンヌのホテル着。夕食までまだまだ時間がある。前日下見していた店に行き、スイスの店員さんととどろく話をしていて、美人の日本人店員さんが来て下さり、話はトントン拍子に進み好みの色とデザインのストールをゲットで家内は大満足。そして近くのCOOPに寄り、チョコレートを追加。

今夜の夕食もホテルのレストラン。前菜はたっぷりのミニレタスにアボガド、イカ、パパイヤが入り、レモンソースでさっぱりと頂く。メインは子牛のローストにナス、ポテト、オリーブ、プチトマト添えに白ワインが進む。デザートはイチゴ、リンゴ、アプリコットのフルーツの中にどっしりとオリーブアイスが入り美味。(次号に続く)

< 今月の聖句 >

自分のために天に富を積みなさい。

「あなたがたは地上に富を積んではならない。そこでは、虫が食ったり、さび付いたりするし、また、盗人が忍び込んで盗み出したりする。富は、天に積みなさい。そこでは、虫が食うことも、さび付くこともなく、また、盗人が忍び込むことも盗み出すこともない。あなたの富のあるところに、あなたの心もあるのだ。」
(マタイによる福音書6章19～21)

イエスは「**自分のために天(神の働くところ)に富を積みなさい。**」と言っている。富を持つことの善し悪しではなく、どのように富を用いるかを問うている。ある金持ちの畑が豊作であった。作物を蓄えておく場所がない彼は、倉を取りこわして、もっと大きい倉を立て、そこに穀物や財産を蓄えておくことにした。そして自分に言い聞かせた。「**安心して、食べたり飲んだりして楽しむ。**」しかし、神は彼に言った。「**愚かなものよ、今夜お前の命は取り上げられる。お前が蓄えたものは、いったい誰のものになるのか**」

この男は一生懸命に働いて多くの収穫を得た。後ろ指を指されることはないが、自分のことしか考えなかったために神から「**愚か者**」とされた。

「**自分のために富を積んでも、神の前に豊かにならない**」のだから「**与えなさい**」とイエスは説いた。「**貧しい者を憐れむ者は主に貸すのだ、その施しは主が償われる。**」小さな者を助けるのは神に富を「**貸す**」こと。その行いに対して神は素晴らしい「**利息**」を払ってくださる。

～ 齋藤 孝 著 「声に出して読みたい新約聖書」草思社 より ～